

Pfarrei Maria Frieden

Gemeindenachrichten

St. Antonius Loikum

2. Adventssonntag
vom 10. bis 16. Dezember 2017

Geistliches Forum „Gott und die Welt“

Der nächste Termin - Geistliches Forum „Gott und die Welt“, ist am **Dienstag, 12. Dezember** Beginn ist um 19:30 Uhr mit dem Gottesdienst in der St. Antonius Kirche. Daran schließt sich dann die Diskussion im Pfarrheim an. Die Gesprächsleitung hat Pfarrer Franz-Josef Pail.

Interessenten sind immer herzlich eingeladen.



FÜR SENIOREN

Seniorenachmittag

Zum **Adventsgottesdienst am Mittwoch, 13. Dezember um 14:30 Uhr** in unserer Kirche sind alle Senioren recht herzlich eingeladen.

Im Anschluss ist gemütlicher Nachmittag im Pfarrheim.



Adventsfenster

Das nächste Fenster im Advent öffnet sich am **Mittwoch, den 13. Dezember.**

Treffpunkt ist um 19:00 Uhr auf dem Kirchplatz. Eingeladen sind alle Frauen, Männer und Kinder, die in den Adventswochen an einem adventlich geschmückten Fenster bei Punsch und Kerzenschein, Lieder, Geschichten hören möchten.



Adventsnachmittag der Kinder

Am **Donnerstag, 14. Dezember** sind alle Kinder von 16:00 bis 18:00 Uhr zum bunten Adventsnachmittag im Jugendkeller recht herzlich eingeladen.



Kleine Pause im Advent

Am **Donnerstag, 14. Dezember** sind alle Frauen und Männer von 15:00 bis 17:00 Uhr ins Pfarrheim eingeladen. Bei Kaffee und Keksen soll es eine kurze Auszeit vom Alltagsstress sein.



Friedenslicht

Am **Sonntag, 17. Dezember** fahren die Pfadfinder mit dem Bus nach Münster, um nach einem gemeinsamen Gottesdienst das Friedenslicht abzuholen. Um ca. 19:45 Uhr wird die Gruppe in Loikum zurückerwartet. In einer Andacht in der St. Antonius Kirche soll das Friedenslicht weitergegeben werden, um ganz Loikum und Wertherbruch hell zu erleuchten. Alle sind recht herzlich zur Andacht eingeladen. Es werden Windlichter zu Kauf angeboten.



Caritas „Essen auf Rädern“

Seit Dezember 1980 verteilen wir an unsere älteren und bedürftigen Mitbürger in der ganzen Stadt Hamminkeln ein warmes Mittagessen. Etwa 250 Fahrer und Fahrerinnen mit etwa 90 Beifahrern sind regelmäßig im Einsatz. In jedem der 9 Bezirke helfen etwa 25 bis 27 Fahrer. Jeder fährt also etwa einmal im Monat.

Da viele Helfer schon über 75 Jahre alt sind, müssen immer wieder neue Helferinnen und Helfer gefunden werden, die bereit sind, in den 20 Wochen des Einsatzplanes sechsmal bis siebenmal die Mahlzeiten zu verteilen. Die Verteilerzeit geht etwa von 11 Uhr bis 13 Uhr.

Der Plan für diese Einsätze wird ganz individuell aufgestellt. Einige fahren nur am Wochenende, andere nur an ganz bestimmten Werktagen, andere in kleinen Blöcken und dann längere Zeit gar nicht.

Bei den möglichen neuen Fahrern hat es sich immer noch nicht rumgesprochen, wie unkompliziert man die Fahrten untereinander tauschen kann. Fast täglich werden die Einsätze nach telefonischer Absprache untereinander kurzfristig getauscht. Keiner fährt in den 20 Planwochen mehr als achtmal.

Wir benötigen dringend 6 bis 7 neue Helferinnen und Helfer, damit die Pläne für die nächsten 20 Wochen erstellt werden können. Hand aufs Herz: Könnten sie nicht einmal im Monat diesen Dienst übernehmen?!!

Da wir in alle Gemeindeteile unserer Stadt hinein die Mahlzeiten verteilen, wäre es auch schön, wenn aus den jeweiligen Gemeindeteilen sich auch die Helfer melden. Da wir auch an den Wochenenden und an allen Feiertagen die Mahlzeiten verteilen, können auch junge Familien und Arbeiter in ihrer Freizeit

entsprechend mithelfen. Je mehr Helfer wir haben, umso geringer wird die Belastung, die Anzahl der Fahrten für den Einzelnen.

Diese gute, ehrenamtliche Einrichtung „Essen auf Rädern“ kann hoffentlich im Jahr 2020 ihr vierzigjähriges Bestehen feiern, wenn wir weiterhin so gut, wie bisher immer wieder neue Helferinnen und Helfer finden.

Ausführliche Information zu den üblichen Bürozeiten bei Frau Volmering im St.-Josef-Haus. Tel: 02852 / 9110



Sternsinger 2018

Am **Samstag, 06. Januar 2018** machen sich wieder die Sternsinger in unserer Gemeinde auf dem Weg zu den Menschen in den Häusern. Sie bringen Gottes Segen und sammeln Geld für Menschen in der Not.

Alle Kinder, die mitmachen möchten, können sich bei Andrea Lux, Tel. 02852 / 509861 oder Britta Schulze, Tel. 02852 / 960938 bis **Sonntag, 17. Dezember** melden.

Die **gemeinsame Aussendefeier** für alle Sternsinger der Pfarrei Maria Frieden ist am **Freitag, 29. Dezember** um 9:30 Uhr in der St. Pankratius Kirche Dingden.



Gebäckaktion

Die Messdiener laden an den Adventssonntagen nach der Eucharistiefeyer zu Gebäck und warme Getränke ins Pfarrheim ein. Gegen eine Spende können selbstgebackene Plätzchen mitgenommen werden. Der Erlös dieser Gebäckaktion wird dem Bischöflichen Werk ADVENIAT zu Gute kommen.

Wer diese Aktion mit Plätzchen unterstützen möchte, meldet sich bitte bei Jana Dräger.

Widerspruchsrecht

Wir machen auf das dem Betroffenen zustehende Widerspruchsrecht aufmerksam. Besondere Ereignisse (Alters- und Ehejubiläen, Geburten, Sterbefälle) können in kirchlichen Publikationsorganen mit Name und Datum veröffentlicht werden, wenn der Betroffene der Veröffentlichung nicht rechtzeitig schriftlich oder in sonstiger geeigneter Form bei der zuständigen Kirchengemeinde widersprochen hat.



Dienstag - 15:00 bis 17:00 Uhr